
・定期演奏会の感想 

新型コロナウイルスの影響で県の吹奏楽コンクールをはじめとする様々 

な行事での演奏会が全くできなかったけれど、定期演奏会は開催 

できたのでとても嬉しく思いました。開催できたのは顧問の武井先生、 

副顧問の宇津木先生、市川先生そして保護者の方々のおかげだと思う 

ので、とても感謝しています。 

 演奏会をしている上で、このメンバーで演奏する楽しさやご来場していただいた方々とその空間を共有

できていることを感じ、改めて楽器を吹く楽しさや音楽そのものの楽しさを実感できました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

― 歴史と伝統を受け継ぎ 未来に羽ばたけ伊商生 ― 第 19号 

2020/12/15 

 

インタビュー 
新生徒会長 堤 陸人くん 
○どんな伊商にしたいですか？ 

  あいさつや交通ルールの徹底をし、みんなが学校に来やすくて、地域からも 

愛される活気のある学校にしたいです。 

○達成目標 

あいさつ運動の強化、交通ルールの徹底 

○生徒会長を一年続けた感想 

  今年はコロナの影響で昨年と比べてやることが少な

かったけれど、生徒会メンバーと協力して様々なことが

できて、とてもやりがいを感じられました。 

・三年間を通しての感想 

 高校では中学とは違う楽器を吹くことに対して、戸惑いや不安が

大きかったけれど、パートの先輩にたくさん支えてもらい、いろんな

ことが上達できました。二年時から部長として部員をまとめたり、コミ

ュニケーションをとったり、多くの学びができたので、部長をやって

良かったなと思いました。 

旧生徒会長 吉田 匡冴くん 

  


